

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 20. Sitzung vom 3. Dezember 2018 gefasst worden sind:

1. Die an der Sitzung vom 19. November 2018 eingesetzte Parlamentarische Untersuchungskommission (PUK) betreffend die mutmasslich unzulässigen Vorgänge in der Schulzahnklinik setzt sich wie folgt zusammen: Regula Widmer (Erstgewählte), Linda de Ventura, Mariano Fioretti, Thomas Hauser und Irene Gruhler Heinzer.
2. Vom Rücktritt von Richard Bühler (SP) aus dem Kantonsrat per 31. Dezember 2018 wird Kenntnis genommen.
3. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 20. März 2018 betreffend «Genehmigung der Anpassung des kantonalen Richtplanes (Kapitel Windenergie)» wird beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Beschluss mit 34 zu 18 zugestimmt.
4. Die Interpellation Nr. 2018/1 von Franziska Brenn vom 11. Juni 2018 betreffend Geschäftspraktiken des EKS – Vertrauensverlust wird begründet, beantwortet und diskutiert. – Das Geschäft ist erledigt.
5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 27. November 2018 betreffend «Teilrevision des Gesetzes über die vom Volke vorzunehmenden Abstimmungen und Wahlen sowie über die Ausübung der Volksrechte (Wahlgesetz; Anpassung briefliche Stimmabgabe)» wird direkt auf die Traktandenliste gesetzt.
6. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 20. November 2018 betreffend Kredit für die Durchführung der Kampagne «Schaffhausen - einfach mehr Leben» von 2019 bis 2023 wird zur Beratung an eine 9er-Kommission überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der GLP-EVP-Fraktion.